



GARDA MEDIA

Babinsa Kalitengah Hadiri Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyah Baitut Taqwa

Muhammad Makruf - [DEMAK.GARDAMEDIA.ID](https://www.demak.gardamedia.id)

Mar 14, 2023 - 04:53



Babinsa Desa Kalitengah Serda Somyani mengucapkan selamat kepada santriwan santriwati yang telah naik tingkat

DEMAK - Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Somyani menghadiri Haflah Akhirussanah Madrasah Diniyah Baitut Taqwa yang bertempat di Masjid Jami' Baitut Taqwa Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (13/03/2023) malam.

Hadir dalam acara tersebut KH. Muhammad Busro, KH. Ahmadi Ali Yunus, KH. Ahmad Fauzi AH, KH. Imam Suyuthi dari Brumbung, Kepala Desa Kalitengah Bpk. A Saefudin, Bhabinkamtibmas Bripka Ghofur, Babinsa Serda Somyani, Perangkat Desa Kalitengah, Para Kyai, Ulama dan Umaro' Desa Kalitengah dan Pengunjung warga desa Kalitengah kurang lebih 500 orang.



Inti Tausiah yang disampaikan Ust KH. Imam Suyuthi dari Brumbung "Kita harus bangga terhadap anak-anak kita yang sudah mau belajar tentang keagamaan karena ancaman jaman sekarang yang sangat mengkhawatirkan, Jangan memperlmasalahkan perbedaan aqidah cari kesamaannya jangan cari perbedaannya, untuk menghadapi datangnya bulan Romadhon kita harus membersihkan diri dari hal-hal yang kurang baik yang bisa membatalkan pahala puasa, Pesannya kepada para santri jadilah anak yang berbakti kepada kedua orang tua".

Babinsa Desa Kalitengah Serda Somyani mengucapkan selamat kepada santriwan santriwati yang telah naik tingkat, pupuk terus belajar membaca Al-quran dan orang tua harus mendorong memberi semangat kepada anak-anaknya agar lebih istiqomah dalam belajarnya, karena salah satu diantara orang-orang yg dirindukan Surga adalah orang-orang yang senantiasa selalu memperbanyak membaca Al-quran, Mengajak kepada seluruh yang hadir khususnya para Ansor, Fatayat dan Banser kita sama-sama menjaga kedaulatan Negara Indonesia bahwa NKRI (Negara Kesatuan Republik Indonesia) HARGA MATI.

"Selain itu, juga sebagai langkah untuk menjaga kondusifitas wilayah, sehingga tercipta suasana yang aman, nyaman dan tentram,"

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak